

Le legs de Nelson Mandela est évoqué aux Nations Unies



Nations Unies, 18 juillet (RHC)- Le legs de Nelson Mandela a été évoqué aujourd'hui à l'ONU à l'occasion de la célébration de la Journée Internationale qui porte son nom.

Le secrétaire général de l'ONU, Antonio Guterres, a relevé les valeurs de Nelson Mandela dont la tolérance, la paix et la coexistence en harmonie.

Antonio Gueterres a mis l'accent sur le fait que durant 67 ans, le révolutionnaire sud-africain a dédié sa vie au service de l'humanité comme avocat défenseur des droits humains et qu'il a passé 27 ans en prison à cause de ses actions contre l'apartheid.

En novembre 2009, l'Assemblée Générale de l'ONU a proclamé le 18 juillet, date de sa naissance, Journée Internationale Nelson Mandela en reconnaissance à ses apports à l'humanité.



Radio Habana Cuba